Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 286 m2
Référence 3265296
Prix 2 700 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre, cette magnifique villa provencale de luxe offre un cadre idylique, un
mélange parfait entre le charme de I'ancien et le confort moderne. Située sur un
terrain de 1700 m? en terrasses, cette propriété de 286 m? est nichée a proximité
du magnifique village de Mougins, offrant une vue panoramique exceptionnelle sur
le bassin cannois.Cette villa de charme dispose d'un rez-de-chaussée comprenant
un salon et une salle @ manger d'un seul tenant, offrant un espace de vie lumineux
et convivial. La vaste cuisine entierement équipée est idéale pour les amateurs de

gastronomie. Au ...

For sale, this magnificent luxury Provencal villa offers an idyllic setting, a perfect
blend of old-world charm and modern comfort. Situated on 1700 m? of terraced
land, this 286 m? property is nestled near the magnificent village of Mougins,
offering an exceptional panoramic view of the Cannes basin. This charming villa has
a ground floor comprising a living room and a dining room in one piece, offering a
bright and friendly living space. The large, fully equipped kitchen is ideal for food
lovers. On the ground floor you will also find a bedroom with en-suite bathroom,

providing a private ...

JEAN CHARLES DESENS
- 06130 GRASSE
Contacter I'agence
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